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Beitrag von „Michael.K“ vom 16. März 2022, 07:34

ich sehe das große Problem in der Integration in einen Teich durch den hohen Nährstoffbedarf. 
Ich dünge generell nichts im Teich, will keine Algenblüte. Es muss sich alles selber regeln. Auch 
meine beiden Seerosen kommen damit gut zurecht, sie blühen den ganzen Sommer über-auch 
ohne zusätzlichen Dünger. Mir einfach zu aufwendig, das Rhizom der Lotus ist zudem sehr 
empfindlich bei Verletzungen. Die mag mich einfach nicht, also fliegt sie raus....

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4584-lotos/&postID=118820#post118820
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